

はなぐみ



『楽しかった~♪♪」

初めてのお遊戯会。きっとドキドキするだろうな・・そう考えて、はな組のみんなが大好きなものをたくさん詰め込んだ発表にしました。また、大きなお口で、きれいな声で歌えるように、腕には虹色のブレスレットを付けて演奏することにしました☆栗やドングリを拾いながら歌った大好きな歌、7つ子のねずみやだるまさんの絵本、だるまさんの鬼ごっこ・・大好きがいっぱいの発表を家族のみなさんも一緒に楽

しんでくださってありがとうございました!!





教育実習のご協力ありがとうございました! 💆 🍽 🎎 💆 🕬 🎎 💆 😻 🖠 💆 🐿 🖠 💆 🐿 🖠 💆

仙台大学から1ヶ月間教育実習に来ていた手塚みのりさんが、10月29日をもって実習終了となりました。 最初の1週間はな組で実習をしてからは、他クラスの実習に入っていてもはな組のことを気にかけ、声をかけてくれて、みんなとても嬉しそうでした。みのり先生からメダルのプレゼントを頂き、はな組は感謝の気持ちを込めてだるまさんのメッセージカードを送りました ♥ ご協力ありがとうございました! ♥ ● ●







☆色々な素材を使って製作遊びを します♪

☆友達と一緒にごっこ遊びに必要な物を作り、それらを使って遊びます♪♪

☆鬼ごっこなどルールの **り** ある遊びを楽しみます









